



Pressemitteilung

Ausbildungsstart

Teamgeist und klare Vorstellungen: Das zeigt die Einführungswoche der neuen Auszubildenden bei der Sparkasse Schwaben-Bodensee

Freitag, 08.09.2023

Augsburg/Memmingen – Am 1. September starteten 50 Auszubildende und dual Studierende bei der Sparkasse Schwaben-Bodensee im Rahmen der traditionellen Einführungswoche.

Den Auftakt am ersten Tag machte eine Hausführung in der Hauptstelle in Memmingen. Die jungen Kolleginnen und Kollegen hatten außerdem die Möglichkeit ein individuelles Freundebuch zu gestalten. „Dabei kamen schnell die ersten Gespräche zustande“, sagt Eva Zeller, Ausbildungsreferentin der Sparkasse Schwaben-Bodensee.

Erwartungen des neuen Jahrgangs an den Arbeitsalltag

Am Montag folgten Gruppenspiele und gemeinsame Projekte. Die Auszubildenden mussten sich unter anderem der Frage ‚Was erwarte ich von meiner Ausbildung?‘ stellen. Darauf antworteten die Gruppen mit ‚ein gutes Arbeitsklima‘, ‚gut aufgenommen zu werden‘ und ‚Geduld‘. „Bei unserer neuen Generation ist eine große Harmoniebedürftigkeit zu erkennen“, sagt Zeller. „Wir waren von den Antworten wirklich beeindruckt.“

Am Dienstag erfuhren die Auszubildenden unter anderem, in welcher Filiale sie eingesetzt werden. „Dabei berücksichtigen wir die Wohnorte der Auszubildenden“, sagt Robert Schmidberger.

Vorfreude auf den Praktikumstag

Am Tag darauf wurden Businessfotos erstellt. Diese begleiten die Auszubildenden durch ihre Karriere bei der Sparkasse Schwaben-Bodensee. „Außerdem haben wir letzte Fragen geklärt und die Auszubildenden auf ihren kommenden Praktikumstag vorbereitet“, sagt Zeller. Mit frischem Wind starteten die Auszubildenden am



Sparkasse

Schwaben-Bodensee

Donnerstag das Tagespraktikum in ihrer zukünftigen Filiale. „Wir hatten das Gefühl, dass alle super vorbereitet waren. Die Vorfreude auf diesen Tag war groß“, so Zeller.

Am Freitag, dem letzten Tag der Ausbildungswoche besuchten die Auszubildenden unter anderem das Fuggermuseum in Augsburg. „Damit soll den Auszubildenden wirtschaftliches Handeln und soziales Engagement im Wandel der Zeit verdeutlicht werden“, sagt Schmidberger.

Auszubildende als Mitorganisierende der Einführungswoche

„Das Besondere an unserer Einführungswoche ist, dass die Auszubildenden des Vorjahres den Ablauf mitorganisieren“, sagt Zeller. Am Ende der Ausbildungswoche zeigten sich alle zufrieden: „Der Fokus dieser Veranstaltung lag auf dem gegenseitigen Kennenlernen. Dadurch fiel es uns leicht, schnell ins Gespräch zu kommen“, sagt die duale Studentin Christine Moleker. „Wir spürten so schon nach kurzer Zeit einen guten Zusammenhalt.“

Mit Ende der Einführungswoche starten die jungen Erwachsenen nun in ihre Ausbildung.



Bildunterschrift: Die Azubis der Sparkasse Schwaben-Bodensee starten nach ihrer Einführungswoche nun in ihre Ausbildung.

Bildrechte: Sabine Motzer, Sparkasse Schwaben-Bodensee

Über die Sparkasse Schwaben-Bodensee

Die Sparkasse Schwaben-Bodensee übernimmt Verantwortung für Menschen in allen Lebensphasen. Mit nachhaltigen Lösungen für ihre Region und einer Bandbreite an Finanzdienstleistungen bietet sie innovative Möglichkeiten für ihre Privat-, Unternehmens- und kommunalen Kunden. Dabei verschreibt sie sich dem Gemeinwohl und steht als selbstständiges Wirtschaftsunternehmen in kommunaler Trägerschaft des "Zweckverband Sparkasse Schwaben-Bodensee" seit 1824 für Vertrauen und Qualität in Beratung und Service.

Mit einer Bilanzsumme von 9,5 Milliarden Euro und 1.083 Mitarbeitenden (Stand 31.12.2022) ist die Sparkasse Schwaben-Bodensee ein bedeutender Wirtschaftsfaktor und Arbeitgeber in ihrem Geschäftsgebiet. Sie steht ihren Kunden mit 86 Geschäftsstellen – darunter 29 SB-Service-Stellen – regional und persönlich zur Seite. Durch Online-Banking, virtuelle Beratung in der Internet-Filiale und telefonische Serviceleistungen, ist sie zu jeder Zeit erreichbar. Verantwortung für Mitmenschen zeigt die Sparkasse Schwaben-Bodensee in der Förderung von Kultur, Sport, Sozialem und Umwelt durch gesellschaftliches Engagement.

Weitere Informationen unter

Ansprechpartner:
Sparkasse Schwaben-Bodensee
Tobias Kofler
St.-Josefs-Kirchplatz 6-8
87700 Memmingen
Telefon: (0 83 31) 6 09-81351
E-Mail: tobias.kofler@spk-sbo.de